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Einreicher:
Stadtverordneter Dr. Scharfenberg, Fraktion DIE LINKE

Betreff:
Gespräche mit Wohnungsunternehmen

Erstellungsdatum 10.09.2012
Eingang 902:

Datum der Sitzung:

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Mit ihrem Beschluss zur Drosselung der Mietentwicklung vom August 2012 hat die 
Stadtverordnetenversammlung den Oberbürgermeister beauftragt, auch bei den anderen 
Wohnungsunternehmen in der Landeshauptstadt Potsdam  für die Einhaltung dieser freiwilligen 
Beschränkungen zu werben.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Was hat er bereits unternommen, um bei den anderen Wohnungsunternehmen in der Landeshauptstadt 
Potsdam für die freiwillige Einhaltung des SVV-Beschlusses zur Drosselung der Mietentwicklung zu 
werben?
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